

# 明るい人間関係

向日町婦人会長 山本貞子

第九回の婦人連闘は、本年は四月十一日に開催され、最後日の十六日は開闢公会堂で婦人大会が開催され、この期間中全国的に色々な行事が行われました。

婦人連闘は、昭和二十四年四月十日、婦人に参政権が与えられたことを記念して、その連闘には平野多恵利を与えられました。婦人に参政の権利を与えられたという事は、婦人に参政の義務を負へられたという事に似ています。

今年の婦人連闘のスローガンは「明るい人間関係を作りませう」と云ふので、開闢の公会堂に於ける婦人大会では、これを「開闢の問題、(二)家庭の問題」の発表の下で、同を「生活改善

三月、青春の問題の三つの問題に「する事が出来ぬでせう。」する事が出来ぬでせう。

今年の婦人連闘のスローガンは「明るい人間関係を作りませう」と云ふので、開闢の公会堂に於ける婦人大会では、これを「開闢の問題、(二)家庭の問題」の発表の下で、同を「生活改善

## みんなの力で蚊とハエをなくそう

今年のモデル地区、西向日、向日に指定

ハエが我々の食生活などに止つた時、蚊も止つた時、これが最も重要な事です。

ハエが止つた時、蚊も止つた時、これが最も重要な事です。

ようすく除害できない場合は、  
開闢の秋かい土をシヤベルでかき  
とり、噴霧する。又まわりをコン  
クリートで使いたにする。或は設  
て便所、食所、食器、ゴミ箱の  
内側を洗浄しておきとよい。  
月に二回又は三回噴霧してもら  
いと願望して欲しい。

ハエが止つた時、蚊も止つた時、  
これが最も重要な事です。



## 家庭教育 講座開設

第一回  
講座  
時  
所  
講  
師  
題  
「三才・五才の児童のしつけ方」

五月十五日(水)午後二時半時

農委事務局(公会堂二階)

婦人会員

大庭

大庭